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Уважаемые, депутаты! Мы, Ваши избиратели, в очередной раз 
обращаемся к Вам по вопросу чрезвычайно -  негативной ситуации, 
сложившейся после закрытия сразу двух мед.учреждений Ростокино в 2015

году.

Особенно остро это отразилось на жизни пожилых людей, потерявших 

шаговую доступность мед.помощи.

Смертность данного контингента в районе значительно выросла.

К нашему большому сожалению, депутатский корпус не проявлял 
должного внимания указанной проблеме, длящейся уже около четырех лет, 
что вызывает у населения района непонимание и законные вопросы.

Почему только у нас в единственном районе округа отсутствует как 

взрослая, так и детская поликлиники?

Почему в нашем районе произошло увеличение смертности после 
проведения «оптимизации» (за это же время средняя продолжительность 

жизни в Москве выросла до 77,5 лет)?

Почему исчезла шаговая доступность населения, к медицине в 
«Ростокино», что особенно важно для маломобильной его части?

Разве не эти вопросы должны волновать депутатов? И не только 

волновать, но Вы должны были их и решать.

Открываемая на улице Бажова д. И поликлиника в марте это года не 
решит этой проблемы, так как на 157 кв.м, (площадь поликлиники) просто 
невозможно осуществлять мед.обслуживание населения в количестве 10-12 

тыс. человек, прикрепленных ранее в МСЧ №33.

К тому же узкопрофильные специалисты работать там будут только в 
консультационном режиме, а не лечить, как это было раньше.

Вводимая в районе новая форма обслуживания в виде патронажной 
службы является пилотным проектом, в нее вовлечено всего 138 жителей



района и она носит экспериментальный характер, т.к. у руководства нет на 
сегодня дальнейшей программы на ее развитие.

Что будет потом и сколько добавится времени к ожидаемому уже 3,5 
года нормальному обслуживанию остается только гадать.

Поэтому мы считаем:

Вашей первой задачей должно быть восстановление поликлиники в 
районе или построение новой.

На период отсутствия в районе нормальной поликлиники, просим 
Вас решить вопрос о присоединении остронуяедающейся части 
(инвалиды, престарелые, маломобильные граждане) к амбулаторному 
обслуживанию к больнице Семашко по линии ОМС (наличие 
участковых и выдача льготных лекарств).

Это можно сделать через федеральные органы РФ как это было раньше, 
с присоединением части жителей района к ведомственной службе связи МСЧ 
№33.

Уважаемые депутаты, надеемся на то, что Ваш депутатский корпус 
нового созыва сумеет справиться с застарелой медицинской проблемой 
района в самое ближайшее время, а так же надеемся на Вашу помощь и 
поддержку наших усилий в этом же направлении.

Желаем Вам успехов и всего доброго.

Инициативная группа жителей.

Контактные телефоны

ЖДАТЬ ЭТОГО ПОЖИЛОМУ НАСЕЛЕНИЮ УЖЕ НЕКОГДА.


